NR21WAZ 08. KZ. ZOM

Lebendige Krippe in Neumühl

Zur Besichtigung der "Lebendigen Krippe" lädt Pater Tobias von Freitag, 9. Dezember, bis Sonntag, 11. Dezember, rund um die Herz-Jesu Kirche, Holtener Straße 176, ein. Auch gibt es einen kleinen angrenzenden Weihnachtsmarkt mit verschiedenen Ausstellern. Für ein besonderes Highlight sorgt am Sonntag, 11. Dezember, der MSV Duisburg. Dann wird Ennatz, das Maskottchen, zu Gast sein. Außerdem können sich Kinder an diesem Tag von Mitarbeitern des MSV schminken lassen. Genießen kann man die weihnachtliche Atmosphäre bei Glühwein, Kakao und leckerer Hausmannskost.